



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 23.09.2020
– Auszug aus Drucksache 18/10152 –**

**Frage Nummer 30
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordnete
Gabriele Triebel
(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) Ich frage die Staatsregierung, wie viele Lehrerinnen und Lehrer haben sich zu Beginn des Schuljahres 2020/2021 mittels Attest vom Präsenzunterricht dienstunfähig gemeldet, bitte aufgegliedert nach Bezirken und Schularten (Grundschule, Mittelschule, Wirtschaftsschule, Realschule, Gymnasium, BOS/FOS, Berufsschule und Förderschule) und wie viele Team-Lehrkräfte sind dort jeweils im Einsatz?

Antwort des Staatsministeriums für Unterricht und Kultus

In beiliegenden Tabellen „Attest nach Schulart“ und „Attest nach Regierungsbezirk“ werden die von den Schulen gemeldeten Lehrkräfte mit ärztlichem Attest mit Covid-19-Bezug (individuell erhöhtes Risiko und daher nicht im Präsenzunterricht einsetzbar) und in Aufgliederung nach Schulart und Regierungsbezirk ausgewiesen. Dabei haben 4 440 Schulen an der Umfrage am 21. und 22.09.2020 bis 10 Uhr den aktuellen Stand gemeldet.

Die Akquise von Team-Lehrkräften erfolgt durch die Schulleitungen und Schulämter. Zur Unterstützung der Schulleitungen und Schulämter wurde ein Portal eingerichtet, auf dem potenzielle Team-Lehrkräfte ihre Interessensbekundungen einsetzen können. Die Resonanz ist sehr groß. Die Gewinnung von Team-Lehrkräften erfolgt mit Hochdruck und es werden bereits in größerem Umfang entsprechende Verträge angebahnt und erstellt. Die Akquise durch die Schulleitungen und Schulämter ist noch nicht abgeschlossen und dauert noch an.

*) Von einem Abdruck wurde abgesehen. Die Anlage 1 ist als pdf-Dokument [hier](#) einsehbar.

**) Von einem Abdruck wurde abgesehen. Die Anlage 1 ist als pdf-Dokument [hier](#) einsehbar.